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Niederschrift  
über die Sitzung der Gemeindevertretung Lehmrade am 07.06.2017 um 19.00 Uhr 

Dorfgemeinschaftshaus, Gudower Straße 1, 23883 Lehmrade 
 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr    Ende: 20:10 Uhr 
 
Anwesend: 9      (gesetzl.)  Mitgliederzahl: 9 
 
a) Stimmberechtigte    Bemerkungen: 
 
  1. Bgm. Wagnitz, Cornelia (als Vorsitzende)  
  2. GV Boenisch, Wolfgang 
  3. GV Brandt, Horst      
  4. GV Frese-Lübcke, Annemarie    
  5. GV Gatermann, Dieter     
  6. GV Wagnitz, Marc 
  7. GV Winter, Christian     
  8. GV Schröder, Detlef     
  9. GV Winter, Ulrike      
 
b) Nicht Stimmberechtigte 
Christina Richter, Amt Breitenfelde (Protokollführerin) 
Herr Hurst, Amt Breitenfelde 
 
Tagesordnung: 
I.   Öffentlicher Teil 

 
1.   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

  Beschlussfähigkeit 
2.   Anträge zur Tagesordnung 

  2.1 Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 
3.   Niederschrift der Sitzung vom 30.03.2017 
4.   Einwohnerfragestunde 
5.   Bericht der Bürgermeisterin 
6.   Bericht der Ausschussvorsitzenden 
7. Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss von Verträgen für die 

Erneuerung der L 287 in der OD Lehmrade mit dem LBV und zwei Ingenieurbüros, 
hier: Leistungsphasen 4 ff. 
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TOP 
1 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 
 
Frau Bürgermeisterin Wagnitz eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Sie stellt fest, dass zur Sitzung ordnungsgemäß eingeladen wurde und die 
Gemeindevertretung beschlussfähig ist. 
 
 

TOP 
2 

 

Anträge zur Tagesordnung 
2.1 – Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 
 
Es werden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt. 
Alle Tagesordnungspunkte werden öffentlich behandelt. 
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Niederschrift über die Sitzung vom 30.03.2017 
 
Es gibt keine Einwendungen. 
 

 

  TOP 
4 

 
Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 

TOP  
5 

 
Bericht der Bürgermeisterin 
 
5.1 Thema zur Zeit ist der Anbau des Kindergartens in Sterley 
5.2 Die Untersuchung der Wasserqualität des Krebssees fand statt 
5.2 Die Energieausweise müssen erneuert werden, hier soll Firma Wulff 
 beauftragt werden 
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Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 
Bauausschuss 
 
6.1 Die Feldwege wurden besichtigt, die Seiten müssen gemäht werden 
6.2 Die Arbeiten an der „Alten Schule“ gehen voran, vor. bezugsfertig Ende 
 2017 / Anfang 2018 
 
Kulturausschuss 
 
6.3 Der Flyer zur Hilfe beim Kinderfest wird am Samstag im Markt sein, eine 
 Sammelaktion wird noch durchgeführt  
6.4 Der Bus für die Ausfahrt im September wurde bestellt 
 
Finanzausschuss 
 
6.5 Ein Faxgerät für die FFW wurde angeschafft 
6.6 Der HotSpot im DGH wurde eingerichtet 
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TOP 
7 
 

 
Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss von Verträgen für die 
Erneuerung der L 287 in der OD Lehmrade mit dem LBV und zwei 
Ingenieurbüros, hier: Leistungsphasen 4 ff. 
 
Zu § 7 
Da gem. LBV voraussichtlich 5 Linden abgenommen werden müssen, muss 
überlegt werden an welcher Stelle die Ersatzpflanzung vorgenommen werden 
kann (12-15 Linden). 
Eventuell käme der “Windberg“ als Standort in Frage.  
 
Zu § 15 
Die Kostenerstattung der Baudurchführung hat sich geändert. 
(3% für die Planung, 5% für die Baudurchführung) 
 
Beschluss: 
Die Gemeindevertretung beschließt die Vereinbarung in der vorliegenden 
Fassung. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                    

Ja-Stimmen:  9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
 

Die Baukosten werden noch mitgeteilt.  
 
 

- In der Mietswohnung wird ein neuer Herd eingebaut 
- Im Gehweg vor der Reha-Klinik ist ein großes Loch im Sandboden, wird 

behoben 
- Eine Eiche ist mit dem Eichenprozessionsspinner befallen, das 

Ordnungsamt ist bereits informiert, Firma Nitor soll beauftragt werden 
- Der Knöterich soll öfter abgemäht werden, um eine Ausbreitung zu 

vermeiden 
- Die Bäume in der Oldenburger Straße sollen beschnitten werden 
- Vor der nächsten Einwohnerversammlung bzgl. der L 287 soll ein 

Gespräch mit den betroffenen Gewerbetreibenden geführt werden  

  
  
 
 
 
_____________________    ___________________ 
Bürgermeisterin     Protokollführerin 


